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2009-2010年度 ＲＩ会長       次回例会予定 ８月５日  ガバナー公式訪問 

ジ ョ ン ・ ケ ニ ー      ８月１２日  休会 
 
 
VOL. ４７  No.５ （通算Ｎｏ．２２０7）      

 

２００９年７月２９日（水）例会プログラム 

点鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸報告 

幹事報告 

会長挨拶 

公式訪問前クラブ協議会                    祇 園 祭 

      川北恵一郎ガバナー補佐                   写真提供：常総市役所 

 
 
 
 
２００９－２０１０年度      会長 田 上 秀 雄        幹事 武 藤 康 之 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 
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例会報告   Vol.４７  No.４（No.2206） ７月２２日（水）曇り  (司会 斎藤広巳委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶    ☆外部卓話 常総労働基準監督署署長 工藤好央様 

 

ビ ジ タ ー 

常総労働基準監督署署長  工藤好央様 

 

諸 報 告 

米山記念奨学会 （青木正弘委員長） 

米山梅吉記念館見学会のご案内 

９月１３日（日）～９月１４日（月） 参加希望の回覧を致します。宜しくお願いします。 

 

秋田政夫前会長 

   
昨年度つくばみらい市小中学校に寄贈しました優勝カップ１３個のうち、本日水泳大会が開催され表彰

式に出席をし、子供達に渡しました。とても喜んで貰えました。 

 

幹 事 報 告  武藤康之幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸南ＲＣ 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶  田上秀雄会長 

皆さん、こんにちは。本日卓話をお願いしました常総市労基準監督署署

長の工藤好央様ようこそお越しくださいました。会員一同心より歓迎申し

上げます。梅雨が明け夏祭りのシーズンとなりました。 

 今年も，７月１８，１９日と水海道祇園祭が行われました。私も小さい頃

からお祭りが楽しみでした。今も賑わっている祭りですが，歴史はどうかと

思い調べてみましたが、とても古い歴史があるお祭りであることがわかっ

てきました。 時代は，鎌倉時代以前，小山戸に疫病が入り込まないよう

に村はずれの森下との境に小山戸
こやま ど

天王
てんのう

が建てられます。すると，水

海道に疫病神が侵入する危険性が生ずるため，その予防に小山戸に対抗して森下に天王の神を建
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てて侵入を阻止しようと，森下
もりした

坪
つぼ

にも牛頭
ご ず

天王
てんのう

が建てられたものと考えられます。その後祇園

祭には年々決まって神輿の渡御が行われました。明治維新前後三百両の積立金なしでは神輿が担

げなかった森下坪は，町から申し出により神輿と宝剣，四
よん

神剣
しんけん

，太鼓を譲渡したといいます。 

 本社神輿の輪番は元町・本町・栄町・宝町・諏訪町・橋本町・渕頭町の七町です。今年の本社神輿の

当番町は渕頭町町内会が務めました。 

水海道のお祭りは茨城県内でも昔ながらのスタイルを維持しており、風情あるどこか懐かしい場所である

と言われています。 

祭りとは地域の人々が無病、息災、豊作などを祈り、人々が一つの物事を成し遂げる精神があります。こ

れはロータリーの奉仕の精神と似ています。 

遠い昔、人類は自然災害や病気に対し無力でした、だから神に祈るという信仰心が強く普及していきまし

た。 

今はこうして技術革新や医学の進歩と共に世界各地で起こっている問題に対し人々が助け合えるように

なりました。ロータリーの奉仕活動もその一貫として世界の皆様のお役に立てるよう頑張っていきたいと思

います。 

 

外 部 卓 話   常総労働基準監督署署長  工藤好央様 

 

  



 
THE WEEKLY REPORT 

 4 

  

 

出 席 報 告 （福田克比古委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５１名 ３７名 １４名 ０名 １４名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 瀬戸隆海ＳＡＡ委員長          入金計 ￥19,000   累計 ￥375,000  

工藤署長、本日の卓話宜しくお願いします。  田上会員 

工藤署長様、卓話宜しくお願いします。  横山会員 

本日午前中つくばみらい市小学校水泳記録会に出席し、ロータリーカップを授与して来ました。子供達

大変喜んでいました。  秋田会員 

水海道第一ホテルのブログに娘達の写真をＵＰして頂きました。但しノーギャラですが・・・青木（正）会員 

祇園祭ご声援有難うございました。  青木（清）会員 

楽しみにしていた納涼会ですが、職場の夏祭りと重なってしまいました。皆様、横浜の夜を楽しんで来て

ください。  石塚（克）会員 

納涼会の参加、宜しくお願い致します。  山野井会員 

例会欠席しました。  北村（英）会員 

お弁当３個あまりました。   瀬戸会員 

 

会報委員会   染谷正美委員長   秋田政夫副委員長   上 野  博委員 

     

                  


